



Con falso taco vehicular la policía detuvo a camionero que huía tras robo

Carabineros intervino la ruta 78 para impedir paso de vehículo pesado que había participado en atraco a un depósito de contenedores de Cartagena. Hubo disparo.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernsanantonio.cl

Con un falso taco vehicular que orquestó Carabineros, se logró detener la marcha de un camión con rampla que huía a toda velocidad por la ruta 78 luego de participar en un atraco en Cartagena, logrando arrestar al conductor.

La mañana de ayer, cerca de las 8.45 horas, la Central de Comunicaciones de Carabineros recibió el llamado de alerta desde un depósito de contenedores ubicado en el Cruce de Cartagena, donde denunciaron que un grupo de antisociales había ingresado al lugar para sustraer "tarros".

Los hampones llegaron al sitio extraportuario ubicado en Camino Viejo a Santiago con sus propios camiones con rampla, para en el lugar cargarlos con containers que llevaban mercadería consistente en distintos artículos de fabricación china.

La pandilla criminal que habría estado organizada con labores específicas para cada miembro, alcanzó a estibar, utilizando las máquinas portacontenedores del recinto, tres vehículos pesados cuando empleados de la empresa afectada pudieron dar aviso a la policía de lo que ocurría.

ESCAPE

En la empresa afectada, un grupo de trabajadores intentó reducir al último conductor que maniobraba el cuarto camión que los hampones pretendían cargar, procediendo a cerrar el portón de fierro del recinto para evitar que el antisocial escapara.

Sin embargo, el chofer que quedó "encerrado"



EL CAMIONERO INVOLUCRADO EN EL ATRACO ESCAPÓ ECHANDO ABAJO EL PORTÓN DEL DEPÓSITO DE CONTENEDORES.



BOTADO EN LA CALLE QUEDÓ EL PORTÓN LUEGO DEL ESCAPE DEL ANTISOCIAL

3 contenedores cargados con mercadería consistente en artículos chinos fueron robados de depósito del cruce de Cartagena.

no se entregó fácilmente y echó a andar el camión marca Freightliner, destruyendo el cierre perimetral del depósito y conduciendo a toda marcha hacia la autopista, tomando dirección a Santiago.

RUTA

Carabineros fueron alertados de la situación, por

lo que funcionarios del Retén Cuncumén Mixto Carreteras coordinaron el trabajo en la ruta 78, tomando las acciones necesarias para evitar que pasaran camiones.

A la altura de Leyda hicieron que se detuvieran varios camiones, generando una congestión vehicular que impidiera que el trailer blanco que

iba en huida lograra pasar.

"Como en Leyda los carabineros tenían en la pista derecha a seis camiones detenidos y por la pista izquierda dejaban pasar algunos vehículos, hasta que detuvieron el tránsito en ambas pistas", narró un conductor que pasaba por el lugar la mañana de ayer.

Agregó que "venía un camión blanco que seguía derecho, como que no iba a parar y se tiró a la mala (por un lugar no habilitado) para el cruce de Malvilla, y salieron los carabineros detrás. Después lo bloquearon en Leyda y detuvieron al chofer".

Desde Carabineros informaron que al momento de aproximarse a los funcionarios del Retén de Cuncumén que cerraron la ruta, se utilizó un arma de servicio para que el

3

sujetos habían sido detenidos hasta el cierre de esta edición por el robo que afectó a un depósito del Cruce de Cartagena.

chofer detuviera su marcha, disparando en el parabrisas del camión.

En dicho camino carabineros arrestaron al conductor del vehículo pesado sin que hubiese lesionados.

DILIGENCIAS

Luego de esta detención, en el sitio del suceso se efectuaron diversas diligencias para ubicar los otros camiones en que habían logrado sustraer tres contenedores.

Desde Carabineros informaron que hasta anoche se mantenían efectuando tareas funcionarios de la Sección de Investigación Policial (SIP) de San Antonio y Cartagena.

Con ello se pudo dar con el paradero de uno de los containers robados en la comuna de Los Andes, región de Valparaíso, donde hubo otros dos detenidos ligados al robo en el depósito.

Además, se estaban realizando pesquisas al camión blanco, puesto que mantenía adulterados sus números de identificación. Se buscaba conocer si este es robado y a quién pertenece, ya que estaba en poder de los antisociales.

Ayer no se dio a conocer a la prensa el avalúo de la carga sustraída ni de la recuperada.